

# LXIV Legislatura

#### ACTA DE LA SEXTA SESIÓN DE TRABAJO

Comisión Ordinaria de Desarrollo Agropecuario, Forestal y Pesquero

Acta número: 07.

Fecha: 12 de octubre de 2022.

Lugar: Biblioteca y videoteca legislativa "Nicolás Reynés Berezaluce" del H. Congreso del

Estado de Tabasco.

Presidente de la Comisión: Diputado Fabián Granier Calles. Secretario de la Comisión: Jesús Antonio Ochoa Hernández.

Inicio de la sesión: 14:04 horas. Clausura de la sesión: 14:17 horas.

Asistencia: 4 diputados.

Cita para próxima sesión: Miércoles 26 de octubre de 2022.

En la ciudad de Villahermosa, capital del Estado de Tabasco, siendo las 14 horas con 04 minutos, del día 12 de octubre del año dos mil veintidós, se dio inicio a la sexta sesión de la Comisión Ordinaria de Desarrollo Agropecuario, Forestal y Pesquero, de la Sexagésima Cuarta Legislatura al Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Tabasco, celebrada en la Biblioteca y videoteca legislativa "Nicolás Reynés Berezaluce" del H. Congreso del Estado de Tabasco.

Punto Número 1.- Lista de asistencia y declaración de quórum. El Diputado Secretario Jesús Antonio Ochoa Hemández, a solicitud del Diputado Presidente Fabián Granier Calles, y con fundamento en el artículo 71, fracción II, de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado, procedió al pase de lista de las diputadas y los diputados integrantes de la Comisión. A la sesión asistieron las diputadas y los diputados que a continuación se enlistan: Diputado Fabián Granier Calles; (presidente), diputado Jesús Antonio Ochoa Hemández; (secretario), diputada Dolores del Carmen Zubieta Ruiz (integrante) y diputado Jorge Orlando Bracamonte Hemández (integrante). Enseguida, el Diputado Secretario informó al Diputado Presidente, que existía quórum legal para la celebración de la sesión, con 4 asistencias y 3 justificaciones de inasistencias del diputado Miguel Ángel Moheno Piñera, la diputada Beatriz Vasconcelos Pérez y el diputado David Coutiño Méndez.

Punto Número 2.- Instalación de la sesión. A continuación, y toda vez que existía quórum, el Diputado Presidente solicitó a los presentes ponerse de pie, y manifestó: "Siendo las 14 horas con 04 minutos del día 12 de octubre del año dos mil veintidós, declaro abiertos los trabajos de esta sexta sesión de trabajo de la Comisión Ordinaria de Desarrollo Agropecuario, Forestal y Pesquero, de la Sexagésima Cuarta Legislatura del Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Tabasco". Seguidamente el Diputado Presidente pidió a los asistentes tomar su lugar.



# LXIV Legislatura

Punto Número 3.- Lectura y aprobación, en su caso, del Orden del Día. Seguidamente el Diputado Secretario, a solicitud del Diputado Presidente, dio lectura al Orden del Día, en los términos siguientes:

- Lista de asistencia y declaración de quórum.
- Instalación de la sesión.
- Lectura y aprobación en su caso del Orden del Día.
- Lectura y aprobación en su caso del acta de la quinta sesión de trabajo de la Comisión.
- V. Asuntos generales.
- Clausura de la sesión.

Inmediatamente, el diputado Presidente solicitó al diputado Secretario que en votación ordinaria sometiera a la consideración de la Comisión, la aprobación del Orden del Día propuesto. El diputado secretario en votación ordinaria, sometió a la consideración de los miembros de la Comisión la aprobación del Orden del Día, resultando aprobado con 4 votos a favor, 0 votos en contra y 0 abstenciones.

Punto Número 4.- Lectura y aprobación en su caso del acta de la quinta sesión de trabajo de la Comisión. En seguida, el diputado presidente solicitó al diputado secretario sometiera a consideración de los integrantes la dispensa de la lectura del acta de la quinta sesión de trabajo de la Comisión. Seguidamente el diputado secretario sometió a votación de los integrantes la dispensa de la lectura del acta de la quinta sesión de trabajo de la Comisión, resultando aprobada con 4 votos a favor, 0 votos en contra y 0 abstenciones. En seguida el diputado secretario sometió a votación ordinaria la aprobación del acta de trabajo de la quinta sesión de la Comisión, resultando 4 votos a favor, 0 votos en contra y 0 abstenciones.

Punto Número 5.- Asuntos generales. El diputado Presidente, Fabián Granier Calles mencionó que el siguiente punto del Orden del Día era el de Asuntos Generales. Tomando el uso de la palabra, hizo mención de lo siguiente:

"Buenas tardes. Compañeras y compañeros integrantes de esta comisión.

Hago uso de la voz por tres razones.



Primero, darle la más cordial bienvenida al diputado Jorge Orlando Bracamonte Hernández, quien a partir de ahora se integra a los trabajos de esta comisión. Bienvenido, compañero diputado.

Segundo, informarles que, por instrucciones del presidente de la Mesa Directiva de esta 64 Legislatura, mediante oficio número HCE/SAP/181/2022 de fecha 24 de marzo de 2022, firmado por el secretario de Asuntos Parlamentarios, se remitió a los integrantes de esta Comisión, una iniciativa con proyecto de Decreto presentada por un servidor, mediante la cual se reforma la Ley de Desarrollo Pecuario del Estado de Tabasco, con el fin de ser analizada.

En este sentido y, en cumplimiento a los procedimientos establecidos, instruyo al secretario Técnico de esta comisión, para que elabore el dictamen correspondiente, el cual será sometido a la consideración de todos ustedes.

Tercero, Respecto a la dinámica de trabajo de esta comisión en el presente periodo legislativo, ustedes saben la importancia de mantener un permanente contacto con los diversos sectores productivos del campo.

Se trata de un ejercicio de diálogo que debe prevalecer todo el año, con tres grandes propósitos:

- Estar atentos a las problemáticas y necesidades de los diferentes sectores productivos;
- Enriquecer nuestra labor legislativa;



### Y promover el desarrollo agroindustrial sustentable.

Por esta razón, pongo a su consideración que, mediante oficio, compartan a un servidor sus propuestas de reuniones con productores, asociaciones y agrupaciones a fin de que la secretaría Técnica integre una agenda de reuniones que, previa aprobación de los integrantes de esta comisión, nos permita mantener ese diálogo constante y cercano con los productores del campo. Si están de acuerdo, la fecha limite para la entrega de dichas propuestas seria el lunes 17 de la siguiente semana.

En este sentido y como mera referencia, les enviaré nuevamente la Agenda de Reuniones de Trabajo de la Comisión Ordinaria de Desarrollo Agropecuario, Forestal y Pesquero con Organizaciones e Instituciones Vinculadas a Diferentes Sectores Productivos del Campo Tabasqueño, la cual, si bien no fue aprobada en su momento, lo cierto es que contiene las propuestas que la gran mayoría de ustedes solicitó se incluyeran. La idea es que valoren si alguna de las reuniones ahi planteadas es retomada o no.

Les reitero que, como siempre, estaré atento a sus propuestas y sugerencias con el fin de que juntos, saquemos adelante la encomienda que compartimos al formar parte de esta importante comisión.

Muchas gracias".



## LXIV Legislatura

Sin ningún otro comentario de alguno de los integrantes de la Comisión, se procedió al siguiente punto del Orden del Día.

Punto Número 6.- Clausura de la sesión. Agotados los puntos del Orden del Día, el diputado Presidente declaró clausurados los trabajos de la sexta sesión de trabajo de la Comisión Ordinaria de Desarrollo Agropecuario, Forestal y Pesquero de la Sexagésima Cuarta Legislatura al Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Tabasco, siendo las 14 horas con 17 minutos del día 12 de octubre del año dos mil veintidós, por lo que se procedió a levantar la presente acta, misma que previa aprobación fue firmada por quienes en ella intervinieron, constando la presente de 5 fojas útiles.

LXIV Legislatura

LA COMISIÓN ORDINARIA DE DESARROLLO AGROPECUARIO, FORESTAL Y PESQUERO

DIP. FABIÁN GRANIER CALLES PRESIDENTE

DIP. MIGUEL ANGEL MOHENO PIÑERA SECRETARIO DIP. JESÚS ANTONIO OCHOA HERNÁNDEZ VOCAL

DIP. DOLORES DEL CARMEN ZUBIETA RUIZ INTEGRANTE DIP. BEATRIZ VASCONCELOS PEREZ INTEGRANTE

DIP. JORGE ORLANDO BRACAMONTE
HERNÁNDEZ
INTEGRANTE

DIP. DAVID COUTINO MÉNDEZ INTEGRANTE